



# 校長室だより 5月号

西麻植小学校

## 新学期のスタートから 1か月

— 新しい環境にも慣れ 元気な西麻植っ子 —

さわやかな新緑の季節を迎えていました。新学期の始まりから1か月が過ぎ、子どもたちは毎日元気いっぱい学校生活を楽しんでいます。特に1年生は、授業中や休み時間、給食時のきまりを覚え、ずいぶんと学校生活にも慣れてきたようです。また、2年生以上の子どもたちも、それぞれに新しい環境の下、学年が上がったという自覚を持って、意欲的に学習や活動を行っています。また、業間や昼休みは楽しそうに遊ぶ姿が見られ、元気な声が校舎内外で響いています。

今月は、修学旅行にバス遠足と、子どもたちが楽しみにしている行事が待っています。持ち物準備やお弁当の用意等、お手数をおかけしますがよろしくお願ひいたします。

4月25日には『1年生を迎える会』が行われました。各学年からの工夫を凝らした出し物をはじめ、全校ゲームの「じゃんけん列車」や6年生からのプレゼント渡し等、全校みんなで1年生の入学を喜び合いました。6年生にとっても、今年度初めて自分たちで企画した行事を成功させることができて、自信に繋がったと思います。

### 個人懇談、参観授業・PTA総会 お世話になりました

先月、保護者の皆様方には、ご多用の中、個人懇談を実施させていただき、大変お世話になりました。また、参観授業・PTA総会にも大勢の保護者の皆様が参加してくださいありがとうございました。今後も子どもたちの健やかな成長に向け、新PTA役員の皆様・保護者の皆様のご理解とご協力をえて学校運営を進めてまいります。

### 1年生を迎える会

